

## 万一の備えさらに万全に

日本損害保険協会から消防自動車寄贈

11月26日、日本損害保険協会（鈴木久仁会長）から市に、小型動力ポンプ積載車が寄贈されました。

本年度は、同協会から本市を含む全国28市区町村に消防車が贈られたもので、本市には、狭い場所でも活動しやすい4人乗りの軽自動車（トヨタ）が贈られました。

市役所前で行われた贈呈式には、関係者など約15人が出席。同協会岩手県損保会の鹿島博康会長から田村市長に目録が渡されました。寄贈された消防車は、第9分団松久保屯所に配備されました。



寄贈を受けた消防車は、改造費用を含めると約500万円になります



山本晋也監督から質問を受ける小野寺久夫さん・幸子さん夫妻

## 八幡平市のお薦めをPR

ふるさとCM大賞イン I W A T E 2010

12月5日、盛岡市アイーナで「ふるさとCM大賞イン I W A T E 2010」の審査会が開かれました。

9回目となる今回は、県内30市町村が出品。本市からは、小野寺久夫さん・幸子さん夫妻（荒木田）が出場し、自作自演の力作で八幡平市をPRしました。

小野寺さんの作品は、惜しくも入賞を逃しましたが、司会の山本晋也監督から高い評価をいただきました。

なお、審査会の模様は、12月25日(土)午後4時から、岩手朝日テレビで放送されます。お楽しみに。

## 歴史の重み認識し未来へ

西根第一中が創立50周年記念式典挙行

11月28日、西根第一中学校（中村晴彦校長、生徒152人）の創立50周年記念式典が開催されました。

式典には、生徒や同窓生など約300人が出席し、歴代校長やPTA会長に感謝状が贈られたほか、生徒を代表して佐々木啓君（3年）が「歴史の重みを認識し、今後も地域とともに向上することを誓います」と述べ、最後に全校で校歌など2曲を合唱しました。

また、同校生徒会（松浦優太生徒会長）では、全校生徒の約半数が参加し、恒例の募金活動を行いました。



◀全校生徒や出席者全員で、江間章子さん作詞の校歌を歌いました



▶市社会福祉協議会を訪れ、募金活動で集まった45,243円を手渡す生徒会の皆さん(12月3日)



「僕たちが育てたお米です。おいしいよ」  
(11月28日、道の駅にしねで田頭小児童が米販売)



「老舗そば屋・東屋とそば粉供給の覚書締結」  
(11月25日、田山営農組合)



「細く長い味のある活動で情報発信しよう」  
(11月15日、八幡平そば街道推進協議会設立総会)

すなっぷギャラリー